

# *Cuba, un pays sûr pour les enfants*

---



La Havane, 27 juin, (RHC)-. Save The Children, organisation britannique pionnière dans la défense des droits des enfants, place Cuba à la tête de l'Amérique Latine pour ce qui est des chances qu'ont les enfants et les adolescents de grandir sains, de recevoir une bonne éducation et d'être protégés.

Nancy Ramírez, directrice d'Incidence politique de Save The Children a déclaré que ces 20 dernières années on a fait des progrès importants en faveur de l'enfance et de l'adolescence.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194558-cuba-un-pays-sur-pour-les-enfants>



**Radio Habana Cuba**